

## PRESIDENTE LAGOS: EL PARLAMENTO TIENE QUE DARLE UNA EXPLICACIÓN AL MUNDO DE LA CULTURA Y A CHILE

Al término de un encuentro con más de 20 representantes gremiales y personalidades del ámbito cultural el Mandatario reafirmó su voluntad de reponer la Ley de Institucionalidad Cultural en el Congreso.

Además, señaló que la aprobación de este proyecto implica un avance esencial para el país. "Los países son lo que son porque tienen una raíz cultural fuerte. Y a eso está llamado Chile", afirmó.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, recibió esta mañana en el Salón O'Higgins del Palacio de la Moneda a más de veinte representantes de diversas agrupaciones culturales, además de personalidades artísticas, quienes le expresaron su respaldo frente a la reposición en el Senado del proyecto de Ley de Institucionalidad Cultural que no fue aprobado esta semana en la Cámara. "Quiero pensar que lo que ha ocurrido es una oportunidad para dar un gran salto, y el Parlamento de Chile tiene que darle una explicación al mundo de la cultura y una explicación a Chile", indicó el Mandatario.

Durante el encuentro el Jefe de Estado explicó a los artistas las acciones que emprenderá el Gobierno para reponer este cuerpo legal en el Parlamento y reafirmó su voluntad de lograr su aprobación en la Cámara Alta. "Les he informado que el Senado tiene que aprobar esta idea ahora. No hacerlo, querría decir que ambas Cámaras se niegan a legislar sobre la cultura. Eso es algo que no concibo".

En cuanto al encuentro agregó que "la conversación fue muy abierta, muy franca. A ratos hablé con un poquito de pasión, pero lo que me mueve es entender que la cultura no es un aderezo, no es una visión, es una esencia. Y los países son lo que son porque tienen una raíz cultural fuerte. Y a eso está llamado Chile" afirmó el Mandatario.

En este sentido, el Jefe de Estado indicó que "los que aquí han llegado son expresión de esa voluntad. Ellos van a hacer sus tareas, me han dicho, para ganar la votación, que estoy seguro va a tener el inmenso respaldo del país".

La delegación de artistas estuvo encabezada por Paulina Urrutia, en su calidad de presidenta del Sindicato de Actores de Chile. Al término del encuentro la actriz explicó que "estamos aquí en representación no solamente del mundo de la cultura, sino de la gente, de la ciudadanía, del pueblo chileno, para quien nosotros trabajamos. Lo que esperamos es que el Senado trabaje por todos ellos, se presente, vote por una ley que va a significar un desarrollo real de Chile".

Urrutia señaló la voluntad de los trabajadores de la cultura para apoyar la reposición de la ley a través de movilizaciones el día 30 de julio, fecha en que se espera sea votado el texto en el Senado. "El día martes 30 de julio vamos a estar en el Congreso, no solamente los artistas y quienes hacemos cultura, sino que el pueblo que quiera expresarse y manifestar la necesidad de esta ley, de crear una institucionalidad cultural para este país". Agregó que "va a haber un acto en el Teatro Municipal, donde va a haber actividad cultural durante todo el día, y esperamos que en la tarde esta ley se apruebe".

En la oportunidad, la delegación dio a conocer una declaración pública que muestra la posición del mundo de la cultura frente a la no aprobación de esta ley en la Cámara. El

texto interpela duramente a los diputados que no aprobaron esta ley, avala la actuación del Ejecutivo respecto de la importancia que ha dado a este cuerpo legal y plantea la necesidad de que el texto sea aprobado a la brevedad en el Senado.

La declaración pública fue suscrita por la Federación de la Plataforma Audiovisual; la Asociación de Directores Teatrales de Chile, Sidarte; el Sindicato de Actores de Chile y la Coalición Chilena por la Diversidad Cultural.

Al encuentro asistieron Paulina Urrutia, presidenta del Sindicato de Actores de Chile; José Balmes, presidente de la Asociación de Pintores de Chile; Luis Advis, presidente de la Sociedad Chilena del Derecho de Autor; Silvio Caiozzi, presidente de la Federación Plataforma Audiovisual; Octavio Meneses, presidente Regional Federación Plataforma Audiovisual; Fernando Quilodrán, presidente de la Sociedad de Escritores de Chile; Luis Duque, presidente Ejecutivo de la Corporación Danza Chile; Karen Connolly, directora del Colegio de Profesionales de la Danza; y Alfredo Troncoso, vicepresidente Red de Productores de Chile.

Además participaron personalidades como Tito Fernández, Cristián Galaz, Blanca Lewin, Ramón Griffero, Nelson Villagra, María Izquierdo, Luciano Cruz Coke, Francisco Reyes, Daniel Muñoz, Héctor Noguera, Cristián Campos y José María Memmet, entre otros.